



Fecha: 11/12/2015
Fuente: LA SEGUNDA (STGO-CHILE)
Pag: 22
Art: 4
Título: TOMPKINS

Tamaño: 11,3x15,8
Cm2: 178,4

Tiraje: 27.000
Lectoría: 78.300
Estimación:

Tompkins

Señor Director:

Hace 18 años llegó a mi casa, acompañado por Patricio Rodrigo, Douglas Tompkins. Siempre desconfío y desconfío de los millonarios y más aún de los multimillonarios, y así lo recibí la primera vez que vino a visitarme, con desconfianza, pero su entusiasmo y franqueza me hicieron acercarme y compartir. Muchas veces nos encontramos en estos 17 años y compartimos proyectos como la creación del parque Pumalín, el Corcovado y la Campaña Patagonia Sin Represas. Doug tenía el pragmatismo y la energía organizadora de un empresario, la visión de un soñador y el refinado sentido estético de un artista, junto a la curiosidad insaciable de un innovador que se nutre del conocimiento científico y lo filtra para ejecutarlo con el sentido de la oportunidad de un político. Todo con una sencillez y frugalidad que te hacía olvidar al multimillonario. Siento una pena profunda y como siempre en estos casos una

sensación de una conversación inconclusa. Su legado es enorme y lo disfrutarán nuestros nietos.

Su ejemplo es universal y se basa en aquello que nuestro mundo ha perdido, la búsqueda de sentido. Una vez le pregunté por qué había abandonado una vida de éxito empresarial y financiero y me respondió, frente al magnífico escenario de los bosques de Pumalín: ¿qué significa seguir acumulando riqueza y privilegios en un mundo que corre al desastre, cuándo puedo dedicarme a lo que importa?; conservar la naturaleza es conservar la vida, esto tiene sentido y me llena de alegría. No son sus palabras literales, pero es lo que recuerdo y es lo que quiero rescatar en este momento de dolor.

Dr. Hernán Sandoval

*Facultad de Ciencias de la Salud
UDLA*